

日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
			月謝振替日			
5	6	7	8	9	10	11
五木駿々堂 模試	休校		月謝再振替日			
12	13	14	15	16	17	18
父母会	休校					
19	20	21	22	23	24	25
卒業生 ボーリング大会	休校	通常授業実施				←
26	27	28	29	30	31	
春期講習Ⅰ期 通常授業休み		休校	春期講習Ⅱ期 通常授業休み			
開校時間		火～金 14:00～21:10		土 10:30～19:00		講習期間 10:30～19:00

★3月の予定 3/5 五木駿々堂模試 3/12 父母会 3/19 卒業生の会 3/21(祝) 通常授業実施
3/25～4/7 通常授業休み(別紙参照) 3/25～27・3/29～31 春期講習 3/28 休校(教室閉鎖)

★ 4月の予定 4/1 休校 4/2～4 春期講習 4/5～7 休校 4/29(祝)休校
※ゴールデンウィークの休みについては後日案内を配布



M.access (エム・アクセス)

TEL:075-256-7739

Fax:075-256-7724

E-mail maccess@sch.jp

独断◆「青春は悲しい」。朝起きた時に、突然そんなフレーズが頭に浮かんだ。寝ている時に、昔の夢を見ていたような気がしたから、そのせいだろう。◆「青春は悲しい」、これで果たして意味は通じるのか。文法上「AはBだ」という文型で、この「青春は悲しい」は成り立っているか。◆「青春は短い」これは正しい。長い・短いは物や期間の長さを表すから。「青春は甘い」などもOK。しかし「青春は悲しい」は、厳密に正しいだろうか。「悲しい」の主体は生物の「心」であらなければならないから、「私は悲しい」は正しいが「青春」という無生物を主体として述語「悲しい」を使って良いのか。◆頭が英語脳になってしまうと「青春は悲しい」は明らかに×である。英語なら「青春時代、私は悲しかった」など「悲しい」の主体が「私」など生物にならない限り文とはならない。「青春は悲しい」は、しかし日本語では正しいと、私は言い切ることにする。◆日本語の助詞「は」には、たいへん広い意味がある。喫茶店での注文で「私は紅茶」は日本語として正しいと言えるなど、「は」には主格を表す以外の多くの用法がある。「私は今日はおやつは食べない」の「は」も全て正しい。◆そもそも主格を表す「は」など存在せず、「AはBである」の「は」は「AはBに含まれる(A⊂B)」の意味である。「イコール」の意味ではない。だから「二等辺三角形は三角形である」は正しいが「三角形は二等辺三角形である」は必ずしも正しいとは言えない。ほとんどの国語学者は数学的論理的思考力がないから、「は」と「が」の違いについて「むにやむにや」と、どうにも明示的でない説明しかできないのだ。(み)